



An den Grossen Rat

23.5522.02

BVD/P235522

Basel, 6. Dezember 2023

Regierungsratsbeschluss vom 5. Dezember 2023

## Schriftliche Anfrage Adrian Iselin betreffend «Sitzbänke bei der jungen Linde auf dem kleinen Platz zwischen Lindenberg, Utengasse und Rheingasse»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Adrian Iselin dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Dort wo die Rheingasse, der Lindenberg und die Utengasse zusammentreffen, wurde auf dem kleinen Platz ein Lindenbaum gepflanzt. Die Neugestaltung des öffentlichen Raums ist dort gut gelungen. Was aber fehlt sind Sitzbänke, um auch dort verweilen zu können.

Ich bitte den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Frage:

- Besteht Bereitschaft, auf diesem schön gestalteten Platz einige Sitzbänke zu installieren?

Adrian Iselin»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

### 1. Zur Frage

1. *Besteht Bereitschaft, auf diesem schön gestalteten Platz einige Sitzbänke zu installieren?*

Der Lindenberg wurde im 2011 neugestaltet und dabei eine Linde gepflanzt. Auf eine Sitzgelegenheit wurde damals verzichtet, da ein entsprechender Wunsch aus der Bevölkerung im Zuge der Projektierung nicht geäussert wurde. Gerne prüft der Regierungsrat, wo an diesem Ort eine Sitzbank installiert werden kann. Denn Sitzbänke im öffentlichen Raum tragen zu einer guten Aufenthaltsqualität bei. Wenn ein geeigneter Standort gefunden wird, so wird dieser im Kantonsblatt öffentlich publiziert.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Lukas Engelberger  
Vizepräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatsschreiberin